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Первое место в еженедельном списке 
религиозных бестселлеров

«Иосиф – путь к исполнению Божьего завета» 
< 3-я книга из серии библейских персонажей д-ра Джей Рока Ли >  

105-я книга старшего пастора д-ра Джей Рока Ли, «Иосиф – 
путь к исполнению Божьего завета», заняла первое место в 
еженедельном списке бестселлеров книжного центра «Кёбо» 
– самого большого книжного магазина в Корее. Хотя со дня 
публикации книги прошло лишь девятнадцать дней, она заняла 
п е р в о е  ме с т о  п о 
о б ъ е м у  п р о д а ж , 
причем как в онлайн, 
так и офлайн режиме. 
Это третья книга 

из серии, в которую 
вошли также книги 
« А в р а а м  –  д р у г 
Б о г а »  и  «Иа ко в , 
которого Я избрал, 
– потомок Авраама, 
Моего друга». В новом издании дано подробное описание жизни 
Иосифа – одного из патриархов Израиля. 
В жизни семнадцатилетнего юноши наступил критический 

момент, и судьба его круто изменилась: он был предан и 
отдан в рабство; однако позднее ему удалось стать вторым 
человеком в правительственной иерархии Египта. За время 
тринадцатилетних испытаний он во многом преуспел. А все 
потому, что он знал, как по-настоящему служить людям, и этим 
он располагал к себе сердца многих. Вот почему он честно и 
уверенно управлял Египетской империей. 
Глубокая мудрость содержится в каждом повороте, который 

встречался на его жизненном пути. Автор этой книги, д-р Ли, 
получил ее содержание, усиленно молясь, поэтому в книге 
открываются глубины веры и благости Иосифа. Ее обязательно 
должны прочесть не только христиане, но и все, кто стремятся 
преуспеть в познании житейской мудрости. 
Издана также электронная версия новой работы д-ра Ли, 

и, кроме книжного центра «Кёбо», ее также можно купить в 
магазинах «Yes24», «Aladdin», «Bandi & Lunis», «Ridi Books», 
«Interpark», «Google Books» и «iBooks». Эта книга станет для 
многих людей путеводителем, который поможет им понять, как 
стать настоящим лидером, даст читателям ключи к познанию 
секретов успешной жизни и достижению Божьего провидения 
на примере Иосифа.

◈ Отзывы читателей

«Иосиф, проявляя мудрость и благость, ждал, когда придет 
назначенное Богом время и исполнится Его завет. 

Жизнь Иосифа и Божья благая воля произвели на меня сильное 
впечатление; книга меня очень увлекла» 

[Ин Джа Ким, школьная учительница].

 «Иосиф, считаясь с тем, что было на сердце фараона, 
его людей, а также слуг дома Патифара, заботился об их 

интересах. Он показал выдающийся пример того, как решать 
конфликты, которые возникают в жизни многих людей» 

[Сёнг Ик Ли, телеведущий].

Библейские персонажи (1 и 2) д-ра Джей Рока Ли

«Авраам – друг Бога» 
Его жизненный путь – словно приключенческий 
фильм о том, как стать другом Бога!  

«Иаков, которого я избрал, 
– потомок Авраама, Моего друга» 
Божья любовь и провидение прослеживаются 
через жизнь Иакова и судьбы его сыновей!

«Иосиф  
– путь к исполнению Божьего завета»

В жизни Иосифа было несколько крутых поворотов, 
которые дают нам ключи к преуспеванию! 



Иисус страдал на кресте по провидению Бога, 
желавшего спасти людей, ставших грешниками. 
Какой же смысл заключен в провидении того, 
что руки и ноги Иисуса должны быть пробиты 
гвоздями? 

1. Причина, по которой руки и ноги Иисуса 
были пробиты гвоздями     
Чаще всего исполнение наказания не длится 

слишком  долго  и  не  доставляет  человеку 
сильной  боли.  А  вот  распятие  причиняет 
сильные страдания, и длятся они мучительно 
долго.  Когда  обе  руки  и  ноги  распятого 
прибиты к деревянному кресту, который затем 
устанавливается перпендикулярно земле, вся 
тяжесть провисающего тела устремляется вниз, 
многократно усиливая боль в тех местах, где руки 
пригвождены к кресту. Кроме того, палачи не 
пробивали гвоздями жизненно важные части тела, 
и это продлевало мучения человека: он истекал 
кровью и испытывал боль до последнего своего 
вздоха. 
Почему ноги и руки Иисуса должны были быть 

пробиты гвоздями? Чтобы искупить человека от 
всех грехов, которые были и будут совершены 
руками и ногами. 
В Евангелии от Марка, 9:43-45, мы читаем: «И 

если соблазняет тебя рука твоя, отсеки ее: лучше 
тебе увечному войти в жизнь, нежели с двумя 
руками идти в геенну, в огонь неугасимый, где 
червь их не умирает и огонь не угасает. И если 
нога твоя соблазняет тебя, отсеки ее: лучше тебе 
войти в жизнь хромому, нежели с двумя ногами 
быть ввержену в геенну, в огонь неугасимый». 
Безгрешный Иисус, руки и ноги Которого 
пронзили гвозди, истекая кровью вплоть до 
самой смерти, искупил нас от грехов, которые мы 
совершаем нашими руками и ногами.
Так что теперь каждому, кто принимает Иисуса 

как своего Спасителя, не придется отсекать себе 
руки и ноги: он получит прощение, покаявшись и 
очистившись от грехов силой Святого Духа. Для 
того чтобы простить наши грехи и уберечь нас 
от адского огня, Иисус принял на Себя жестокие 
крестные страдания. 
И тем не менее, многие из тех, кто исповедуют 

свою веру в Иисуса и устами каются в грехах, по-
прежнему живут в грехе. В 1-м послании Иоанна, 
1:6, говорится: «Если мы говорим, что имеем 
общение с Ним, а ходим во тьме, то мы лжем и 
не поступаем по истине». Если вы действительно 
верите в то, что Иисус страдал, когда Его руки и 
ноги были пригвождены к кресту, то вы больше не 
сможете грешить. 

2. Ходить в Свете, чтобы быть свободными 
от проклятия закона 
Безгрешный Иисус, умирая на кресте, принял 

на Себя наше проклятие, и мы, верующие в это, 
получили прощение грехов и освободились 
от проклятия закона. Те, кто, уверовав в это, 
приняли Иисуса Христа как своего Спасителя, 
освобождены от болезней, немощей, нищеты и 
всякого рода несчастий. 
Поэтому дети Божьи, которые принимают 

Господа и живут по Божьему слову, всегда 

находятся под Его пристальным вниманием. И 
если даже они сталкиваются на своем пути с 
испытаниями и страданиями, то испытания эти 
предназначены лишь для того, чтобы получить 
благословения .  В  Послании  Иакова ,  1:12, 
говорится: «Блажен человек, который переносит 
искушение, потому что, быв испытан, он получит 
венец жизни, который обещал Господь любящим 
Его». Как и сказано, те, кто преодолеют испытания 
с благодарностью, получат благословения и в духе, 
и во плоти. 
Как вам быть, встретив на пути испытания и 

страдания, которые пришли из-за того, что вы не 
жили по Слову Божьему? Необходимо как можно 
быстрее покаяться и отвратиться от прошлых 
путей. Как только вы разрушите стену греха 
и помолитесь с верой, испытания и страдания 
непременно уйдут прочь. В некоторых случаях 
трудности возникают не из-за того, что вы 
грешили, а по стечению обстоятельств. И в такое 
время, если вы доверяете Богу, Он совершает 
Свою работу согласно вашей вере. Так как 
Иисус был проклят на кресте, то каждый может 
получить прощение грехов по вере и освободиться 
от проклятия закона. 
Если мы говорим «Господь, я верую!», то 

гарантирует ли нам это безусловное прощение? 
Как сказано в Библии, в 1-м послании Иоанна (1:7): 
«Если же ходим во свете, подобно как Он во свете, 
то имеем общение друг с другом, и Кровь Иисуса 
Христа, Сына Его, очищает нас от всякого греха», 
прощение грехов зависит от нашего «хождения 
во свете». Нигде в Библии не написано, что мы 
получим спасение, несмотря на то, что грешим. 
В Евангелии от Матфея, 7:21, Иисус говорит нам: 

«Не всякий, говорящий Мне: „Господи! Господи!”, 
войдет в Царство Небесное, но исполняющий 
волю Отца Моего Небесного». Таким образом, 
прощение и совершенное спасение нам даруются 
только тогда, когда мы принимаем Иисуса как 
своего Спасителя, каемся в грехах и стремимся к 
тому, чтобы никогда больше не грешить и ходить в 
Свете. 

3. Расхождения в Библии относительно 
сказанного двумя разбойниками   
Когда Иисуса распинали, вокруг толпилось 

множество  людей ,  которые  издевались  и 

насмехались над Иисусом. По обе стороны 
от Иисуса стояли еще кресты, на которых 
были распяты два разбойника. В Евангелии 
от Матфея, 27:44, про них написано: «Также и 
разбойники, распятые с Ним, поносили Его». А 
в Евангелии от Луки, 23:39-43, мы читаем, что 
один из разбойников «злословил Его», а другой же 
«напротив, унимал его». 
Как объяснить эти расхождения в описании? 

Они – часть Божьей работы, направленной на 
то, чтобы у читателей будущих поколений было 
более живое представление об этом событии. 
Представьте себе такую картину: на вершине 
Голгофы установлено три креста. Множество 
людей собралось посмотреть на предстоящую 
казнь. Римские воины, орудуя копьями и щитами, 
пытаются остановить поток зевак, стекавшийся к 
месту казни. 
В этой шумной толпе человек, который стоял 

ближе к одному из разбойников, мог слышать, что 
тот говорил. Но он вряд ли слышал слова другого 
разбойника. То есть он мог не расслышать, что 
покаявшийся разбойник унимает разбойника, 
оскорблявшего Иисуса. Он мог подумать, что 
покаявшийся разбойник тоже говорит что-то 
оскорбительное в адрес Иисуса. В то же время, 
те люди, которые стояли ближе к Иисусу и к 
покаявшемуся разбойнику, могли слышать все, что 
говорили Иисус и оба разбойника. 
Конечно же Всемогущий Бог мог показать 

все в мельчайших деталях тому, кто записывал 
Библию. Однако, дозволяя расхождения в Библии, 
Бог дал возможность людям, читающим Библию 
под водительством Святого Духа, иметь живую 
картину распятия Иисуса, чтобы она предстала 
перед ними, как фильм на большом экране хорошо 
оборудованного кинотеатра. 
Поэтому, когда какие-то эпизоды в Библии не 

совмещаются с нашими представлениями о том, 
как это должно быть, то, вместо того чтобы судить 
о них по нашим плотским понятиям и стандартам, 
нам прежде всего необходимо понять их духовный 
смысл под водительством Святого Духа. 

Дорогие братья и сестры во Христе, теперь, 
когда мы знаем, по какой причине руки и ноги 
Иисуса были пригвождены к кресту, вы должны 
принять прощение своих грехов по вере. Я 
молюсь во имя Господа о том, чтобы ваши руки 
и ноги были благословенными посланцами, 
распространяющими любовь нашего Спасителя, 
чтобы вы, начав понимать Слово Божье под 
водительством Святого Духа, радовались тому, 
что у вас есть авторитет и благословения, 
предназначенные для детей Божьих. 

«Но Он изъязвлен был за грехи наши и мучим за беззакония наши; наказание мира нашего было на Нем, 
и ранами Его мы исцелились» (Кн. пророка Исаии, 53:5).

Почему руки и ноги Иисуса были 
пробиты гвоздями

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Жить достойно, придерживаясь 
истинных ценностей

Задумайтесь, насколько прекрасна жизнь тех, кто, осознав истинную ценность жизни, 
изменился и обрел возможность и самому стать по-настоящему ценным человеком. 

Павел был Иудеем и фарисеем, который строго 
соблюдал Закон. Он родился гражданином Римской 
империи  и  учился  у  Гамалиила ,  выдающегося 
законоучителя своего времени. Павел был очень горд 
собой. Он любил побеждать в спорах, подавляя других 
своими знаниями, и категорически не принимал того, 
что, на его взгляд, было неправильным. 
Однако, с того времени как он встретил Господа на 

пути в Дамаск, его жизнь полностью изменилась. И 
все, что прежде он считал ценным и что ему нравилось, 
он стал почитать за сор (Посл. к Филиппийцам, 3:7-
9). Он отказался от достатка, известности, не считался 
со своим временем и с радостью переносил гонения и 
страдания, если это было ради проповеди Евангелия. В 
конечном итоге он умер, приняв мученическую смерть 
(Деяния, 20:24).
Апостол  Павел  видел  Рай  на  Третьих  Небесах 

(2-е посл. к Коринфянам, 12:2-4), и этого уже было 
достаточно, чтобы он счел всю земную славу тщетной 
(2-е посл. к Коринфянам, 11:23-28).

✦✦✦
В этом мире ничто, даже самое ценное, не вечно. 

Однако то, что дал Бог, Кто есть Дух, не меняется 
никогда. По мере того как возрастает уровень вашей 
веры и благость в сердце, ценность Небес для вас тоже 
возрастет. 
Если ваши цели устремлены к Небесам и вас не 

интересует то, что лишь суета сует (Кн. Екклесиаста, 
1:2), то вы будете жить христианской жизнью в Божьем 
покое, чувствуя счастье, радость и благодарность. 
Если вы послушны Слову Божьему и уподобляетесь 
Господу, то верный Бог исполнит Свое обещание и вам 
не придется ни о чем беспокоиться (От Матфея, 6:31-32; 
7:7-11). 

 Никодим был одним из начальников Иудейских. Он 
пришел к Иисусу ночью, услышав о новом рождении 
и тайне вечной жизни (От Иоанна, 3:1-21). Но так как 
у него были некоторые опасения, он пришел к Иисусу 
ночью, когда его никто не видел. 
Благодаря  этой  встрече  с  Иисусом ,  Никодим 

полностью изменился, потому что обрел истину, 
которую жаждал найти. Позднее он открыто и смело 
вступился  за  Иисуса  перед  фарисеями ,  которые 
задумали убить Иисуса. Более того, он указал им на их 
собственные ошибки (От Иоанна, 7:50-51). 
После распятия Никодим принес состав из смирны 

и алоя для погребения Иисуса. Так как истина Иисуса 
была бесценной, у Никодима появилась смелость 
сказать, что правда есть правда, хотя это грозило ему 
потерей высокого положения, власти и даже жизни. 
То же относится и к мученикам Ранней церкви. После 

Воскресения Господа начались жестокие гонения на 
христиан. Верующим пришлось многое претерпеть, 
чтобы  сохранить  свою  веру.  Они  принима ли 
мученическую смерть, подвергаясь самым разным 
наказаниям. В числе мучеников были военачальники 
и их жены. Их зверски убивали вместе с нищими 
крестьянами и рабами. Среди мучеников были и 

молодые люди. Были также слабые и пожилые. Бывало, 
что мученически умирали маленькие девочки. Они 
ободряли друг друга на то, чтобы сохранить веру. Даже 
стоя перед разъяренными львами, они принимали 
смерть с миром, славя Бога. Плодом их бесстрашного 
мученичес т ва  с т а ло  официа льное  признание 
христианства Римской империей, и это привело к тому, 
что Евангелие стало распространяться по всему миру. 

✦✦✦
Даже маленькие дети или немощные престарелые 

женщины становились бесстрашными, если в них 
была надежда на Небеса и истинная любовь. Но те, кто 
потакали своим земным желаниям, не имели подобной 
храбрости, даже если это были молодые и сильные 
мужчины. 
Если люди верят в славу Небес, то в них не будет 

страха и сомнений. Они не боятся потерять свое 
имущество. Они не идут на компромисс с миром. В 
них есть вера и надежда на Небеса. Они любят Бога, 
Который дает им надежду. Поэтому они с уверенностью 
могут сделать все (1-е посл. Иоанна, 4:18). Так что нам 
следует быть смиренными, постоянно заботиться об 
интересах других людей и стать смелыми, как львы, 
ради славы Божьей. 

Служение двух свидетелей, о которых написано в 
Откровении, 11:3-13, развернется во время Семилетия 
Великой Скорби. Через свидетелей и их служение 
будет мощно явлена сила Божья, и люди будут бояться 
их. Однако в назначенное время они будут схвачены 
антихристом и умрут мученической смертью. 
Оба  они  с  детства  – верующие  иудеи ,  однако 

их  сердца  жажду т  истины .  У  них  в  сердце  – 
постоянный конфликт, отчего они задаются вопросом: 
«Действительно ли эта вера истинная? Кто этот 
Христос, о Котором говорят христиане?» Незадолго 
до Семилетия Великой Скорби они познакомятся с 
Евангелием святости и познают истину. И они решатся 

посвятить свою жизнь Господу. Даже тогда, когда они 
останутся на этой земле во дни скорби, и тогда, когда 
их будут преследовать силы антихриста, их рвение 
исполнить свой долг не охладеет. И после того как они 
исполнят свой долг, их ждет слава на Небесах. 

  ✦✦✦
Распятый на деревянном кресте, безгрешный Иисус 

страдал, чтобы спасти все человечество. Он, победив 
смерть, воскрес. Он обещал нам славу драгоценных 
Небес и послал нам Святого Духа. 
Наше признание в любви Господу, обещание Господу 

стать освященными и наша горячая надежда на Новый 
Иерусалим должны быть неизменными. 

Апостол Павел стал 
почитать сором все, 

что прежде 
считал ценным

У Никодима и 
верующих Ранней 
церкви не было 

страха, потому что 
они знали истину

«Два свидетеля», 
осознавших, в чем 
истинная ценность
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«Евангелие святости – это действительно Слово Божье, 

которое дает жизнь церквям»
Епископ Кабуту Ншимберву Бириаш, председатель церквей «Вифсаида», ДР Конго 

Старшая диаконисса Хён Шук Чо, президент Женской миссии, Центральная церковь «Манмин»

Празднование 34-й годовщины Центральной церкви 
«Манмин» было как никогда особенным. Что касается погоды, то 
4 октября, за пять дней до годовщины, было по-настоящему жарко. 
Из-за затянувшейся жары погода стояла летняя – 29 градусов 
по Цельсию. Однако 8 октября температура снизилась до 21,8 
по Цельсию. Бог всегда дает лучшую и наиболее оптимальную 
погоду на время больших церковных событий. А иногда Он 
дозволяет до начала событий пройти дождю, чтобы очистить 
окружающую среду. И на сей раз тоже в пятницу, в полдень, 
начался дождь, который кончился ранним утром в воскресенье. 
В субботу утром члены женской миссии пекли традиционные 

корейские лепешки при прекрасной погоде. Прохладный 
ветер продолжал дуть, охлаждая выпечку. Мы чувствовали 
прикосновение Бога, управляющего погодой, и радостно убирали 
святилище, готовили еду. 

9 октября прогноз погоды предвещал понижение температуры, 
обещая, что воздух прогреется максимум до 17 градусов, но из-
за сильного ветра будет казаться еще холоднее. Однако в районе 
церкви ветер затихал. Была солнечная и свежая погода. Члены 
нашей церкви обедали, согретые теплыми солнечными лучами, 
при температуре 23-24 градуса! 
Служа иностранным гостям, я видела, как они на себе испытали 

деяния Божьи через молитву старшего пастора д-ра Джей Рока 

Л и .  Я  б ы л а 
т а к  г о р д а  т е м , 
ч т о  я в л яюсь  ч леном 
«Манмин»! Многие епископы, 
которые приехали из Африки и 
Египта , выразили свою сердечную 
благодарность, проявили любовь и уважение 
к старшему пастору. 
Д-р Михаил Маргулис, президент фонда «Духовная 

дипломатия» (США), попросил старшего пастора 
помолиться за его страну. На нее обрушился ураган «Мэтью», 
который был штормом 3-й категории. 8 октября, когда старший 
пастор во время праздничного вечернего служения помолился 
об этом, ураган ослабел до 1-й категории и прошел как обычный 
тропический циклон. 
Гости также хвалили членов нашей церкви. Я была благодарна 

старшему пастору, который правильно учит и духовно наставляет 
нас. И я была счастлива, поняв, что «Манмин» являет славу, 
полную Божьих благословений и плодов этой славы!

«На 34-ю годовщину Бог дал благословения с избытком» 

Я  я в л я ю с ь 
президентом пасторской 

а с с о ц и а ц и и  « K i b u » , 
профессором университета Гома, 

епископом и председателем церквей 
«Вифсаида».

В составе «Вифсаиды» – пятьсот шестьдесят 
одна церковь; у нас есть свои учебные заведения всех 
ступеней – от начальной школы до университета. 
Я услышал о Центральной церкви «Манмин» от 
старейшины Мухиндо, который посещает церковь 
«Святости» Найроби Манмин в Кении. Он сказал, что в 
этой церкви происходят деяния, описанные в Библии, и 
я заинтересовался этим. 
В ноябре 2015 года я посетил служение, посвященное 

15-летней годовщине церкви Найроби Манмин, и от 
епископа д-ра Мин Хо Чана узнал о мощном служении 
д-ра Джей Рока Ли и Евангелии святости. И был рад 
услышать это. 
Я был уверен, что проповеди д-ра Ли – это слово 

жизни, которое дает жизнь церквям и ведет людей к 
Небесам. И я был растроган книгами д-ра Ли «Слово о 
Кресте», «Моя жизнь, моя вера» и «Мера веры». 
Я понял, что вся суть Евангелия кроется в обрезании 

сердца, и подумал, что я должен войти в «Манмин», 
где совершаются деяния Святого Духа. В июне 2016 

года я пригласил д-ра Чана провести в Гоме пасторский 
семинар, и в июле все церкви единодушно согласились 
зарегистрироваться в качестве филиалов церкви 
«Манмин». 
В настоящее время мы готовим большой проект по 

созданию Библейского колледжа Вифсаида Манмин 
для  распространения  Евангелия  святости .  Мы 
планируем открыть его факультеты в пяти центрах 
восточного региона, включая Гома, Букабу, Юбиру и 
Барака. Уже зарегистрировалось около 800 студентов, 
которые жаждут изучать Евангелие святости согласно 
программе. 
В начале октября я принял участие в мероприятиях, 

посвященных 34-й годовщине Центральной церкви 
«Манмин», и лично встретился с д-ром Джей Роком Ли. 
Могу сказать, что церковь – большая, а представление 
настолько хорошее, что мне казалось, будто я вижу 
город Новый Иерусалим своими собственными глазами. 
Кроме того, я был счастлив лично увидеться с д-ром 

Ли. Он через молитвы общается с Богом и являет Его 
силу, но при этом он очень кроткий. Он меня этим очень 
растрогал. Я хочу последовать его примеру и молиться 
так же, как он. Я воздаю всю благодарность Богу, 
Который дозволил мне встретиться с ним, и благодарен 
церкви «Манмин» за то, что она приняла мои церкви и 
дозволила мне открыть Библейский колледж. 


